

BROADCAST

Kapolresta Mataram Hadiri Rakor Pengamanan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 di NTB

Syafruddin Adi - NTB.BROADCAST.CO.ID

Dec 19, 2024 - 14:37



MATARAM, NTB – Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., bersama para Kapolres/ta jajaran Polda NTB menghadiri Rapat Koordinasi Lintas Sektor Bidang Operasional untuk Pengamanan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Kamis (19/12/2024).

Rapat berlangsung di bawah arahan langsung Kapolda NTB, Irjen Pol. Hadi Gunawan, S.I.K., yang menekankan pentingnya kolaborasi lintas sektor demi keberhasilan pengamanan dua momen besar tersebut.

Kapolda NTB: Pengamanan adalah Taruhan Nama Baik Provinsi

Dalam sambutannya, Kapolda NTB menegaskan bahwa pengamanan Natal dan Tahun Baru di NTB bukan sekadar rutinitas, tetapi juga menjadi taruhan citra positif wilayah di mata nasional maupun internasional.

"Pengamanan ini adalah ujian untuk menjaga nama baik NTB. Saya mengajak seluruh lembaga, instansi, dan stakeholder untuk bekerja sama demi kelancaran kegiatan ini," ujar Irjen Pol. Hadi Gunawan.

Beliau juga mengingatkan seluruh personel pengamanan untuk melaksanakan tugas dengan dedikasi tinggi. "Keselamatan masyarakat adalah prioritas utama. Jalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan profesionalisme," tambahnya.

Kapolresta Mataram Siapkan Pengamanan Maksimal

Usai menghadiri rapat, Kapolresta Mataram menyatakan komitmennya untuk memberikan pengamanan maksimal di wilayah hukum Polresta Mataram selama perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

"Saat ini, kami tengah mempersiapkan sarana dan prasarana, termasuk mendirikan Pos Pengamanan, Pos Pelayanan, dan Pos Terpadu di titik-titik strategis. Tujuannya untuk memberikan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat," jelas Kombes Pol. Ariefaldi Warganegara.

Sinergi Lintas Sektor untuk Pengamanan Total

Polresta Mataram juga akan melibatkan berbagai pihak, mulai dari TNI, pemerintah daerah, hingga elemen masyarakat, untuk memastikan keamanan selama dua momen penting ini. Selain pengamanan di gereja dan lokasi ibadah, patroli gabungan juga akan disiagakan untuk mencegah potensi gangguan keamanan.

Dengan sinergi lintas sektor dan persiapan yang matang, perayaan Natal dan Tahun Baru di NTB diharapkan dapat berlangsung dengan aman, lancar, dan penuh sukacita.

Rakor yang berlangsung di Ballroom Hotel Lombok Raya Mataram tersebut dipimpin langsung Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan SIK., dan dihadiri Wakapolda NTB, Kasrem 162/WB, Asisten II Setda Provinsi NTB, segenap PJU Polda NTB, Para Kepala OPD Provinsi NTB terkait (Perhubungan, perdagangan, kesehatan dan Pariwisata), BPBD NTB, ASDP lembar, Jasa raharja, serta undangan lainnya. (Adb)